

みんなの党幹事長・江田憲司

目標だ!

平成維新



橋下徹さんも、そのことが十分わかつていいからこそ、選挙戦後、浮かれてはいないのでしよう。

じゃあなぜ今回、みんなの党が他の既成政党と違つて「維新の会」を応援したのか。

それは、我々が「アジェンダ（政策課題）」を自負しているからです。この国に「の党」を自負しているからです。この国にとつて「誰がやるか」より「何をやるか」で連携したい、そんな魂胆がみえみえ。國

果が出てから手のひらを返したように協力を表明したりとは違います。あわよくば、勢いのある「維新の会」と次の衆院選

が大事。その目指す「アジェンダ」、すなわち、「大阪都構想」と「公務員制度改革」を実現してもらいたい！その一心です。

その「本気度」はいざれわかりますよ。

きかつた分、落胆も大きかつたなんて、民主党の政権交代のようになつては困る。「大阪都構想」、その実現までには多くの、しかも高いハードルが待ちかまえていています。

一慶應大教授や大阪の公務員制度改革を立案している原英史政策工房社長は、私が主宰している「脱藩官僚の会」の主要メンバーでもあります。また、堺屋太一さんも両者共通の後見役。人脈が共通しているのでコラボに問題はありません。この法案に賛成するか否か、一発でその政党の正体はわかりますよ。

政治家の反対で実現していない「公務員制度改革」の、大阪での先行モデルになる。そういう思いで応援したわけです。

幸い、「維新の会」政策顧問の上山信会」と考え方をすりあわせた上です。

一慶應大教授は、私は

江田憲司（えだ・けんじ）1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産省入省。ハーバード大研究員、大臣秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書官。中央省庁再編や財政再建、普天間・北方領土返還等に携わる。完全無所属で衆院議員を務め、09年8月にみんなの党を結党。幹事長に就任。現在3期目。

「維新の会」応援したのは「アジェンダの党」の自負

WHO'S WHO

江田憲司

（えだ・けんじ）

1956

年岡山県生まれ。東大法卒。通産

省入省。ハーバード大研究員、大臣

秘書官等を経て橋本内閣の首相秘書

官。中央省庁再編や財政再建、普天

間・北方領土返還等に携わる。完全

無所属で衆院議員を務め、09年8月にみんなの党を結党。幹事長に就任。現在3期目。